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Foram concluídas 
na semana passada as 
obras emergenciais da 
EMEI Beija Flor, no Jar-
dim das Flores, e EMEI 
Castelo da Criança, no 

Jardim Maria Helena. 
Além destas, foram ini-
ciadas, também, as re-
formas da EMEF Profes-
sora Isaura de Carvalho 
Coelho, no Jardim das 

Nações.
A obra contou com 

a reforma da cobertu-
ra, estrutura metálica, 
instalações elétricas e 
pintura em todas as sa-

las que foram afetadas 
pelas chuvas. Finalizada 
a obra, agora as escolas 
passarão pelo processo 
de limpeza e organiza-
ção para que o processo 

seja devidamente con-
cluído.

Os locais que se en-
contravam em estado 
deteriorado devido às 
fortes chuvas que pas-

saram na região, foram 
prontamente reforma-
dos e em breve estarão 
apropriados novamente 
para receber os alunos.

Na noite de quarta-
-feira, dia 16, por volta 
das 20h30, a Guarda 
Civil Municipal de San-
to Antônio de Posse – 
GCM, recebeu a denún-
cia da qual se tratava de 
um possível comercio 
de tráfico de drogas no 
bairro São Judas Tadeu. 
De acordo com a GCM, 
a equipe com os agentes, 
tiveram que seguir até o 
suposto local onde o cri-

me estava em andamen-
to a pé, tendo em consi-
deração que não havia 
condições de entrar com 
a viatura, por se tratar 
de uma trilha. Ainda 
segundo os agentes, ao 
se aproximarem dos 
suspeitos – os mesmos 
ao perceberem a apro-
ximação dos guardas se 
evadiram do local.  No 
entanto, um dos indiví-
duos foi detido.

A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse ini-
ciou a aplicação da 4ª 
dose da vacina contra 
Covid-19 em idosos acima 
de 80 anos. Para receber 
a quarta dose, entretanto, 
é necessário um intervalo 
mínimo de quatro me-
ses em relação à terceira 
(dose adicional). A deci-

são segue recomendação 
do Comitê Científico, que 
considerou o alto índice 
de mortalidade entre os 
idosos desta faixa etária 
durante a circulação da 
variante Ômicron. A va-
cinação acontece, das 9h 
às 14h, em uma unidade 
de saúde por dia, sendo 
referência para todo o 
município.

Homem é detido 
por suspeita de 

tráfico de drogas 
em Posse

Santo Antônio de 
Posse começa aplicar 

4ª dose em idosos 
acima de 80 anos

Finalizadas as obras emergenciais da escola Castelo da 
Criança e creche Beija Flor
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A vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB) este-
ve na manhã da segun-
da-feira (14) no Depar-
tamento da Merenda 
Escolar com o objetivo 
de esclarecer questio-
namentos que chega-
ram a ela informan-
do a falta de produtos 
alimentícios básicos 
como os pães servidos 

aos alunos nas escolas 
e creches municipais e 
o café aos professores, 
além de relatos de que 
o cardápio divulgado 
semanalmente nas uni-
dades não estaria sendo 
cumprido na totalida-
de, inclusive em algu-
mas creches estaria fal-
tando frutas para servir 
no lanche das crianças.

A partir desta sexta-
-feira, dia 18 de março, 
o uso de máscaras deixa 
de ser obrigatório em 
todos os ambientes em 
Santo Antônio de Pos-
se, exceto no transporte 
público e nas unidades 
médico-hospitalares. O 
município acompanha 
a decisão do Governo 

do Estado de São Paulo, 
que anunciou na última 
quinta-feira (17) que a 
utilização da proteção 
facial deixa de ser exigi-
da. A medida, que tem 
efeito imediato, foi ba-
seada em análises técni-
cas do Comitê Científico 
do Coronavírus de São 
Paulo. 

Uso de máscaras deixa 
de ser obrigatório em 
todos os ambientes 

em Santo Antônio de 
Posse

Vereadora Cidinha 
faz visita de 

fiscalização ao setor 
de merenda escolar 

do município

A Prefeitura de Ho-
lambra preparou uma 
programação especial 
para celebrar a Semana 
Santa, que contará com 
exposição sacra, pescaria 
e uma divertida gincana 
de caça aos ovos para a 
meninada. 

A abertura oficial do 
evento acontece na sexta-
-feira, dia 8 de abril, com 
a inauguração da Vila de 
Páscoa, dedicada às crian-
ças, na Praça dos Pionei-
ros, e com a tradicional 
Exposição da Via Sacra na 
Praça dos Coqueiros.

Holambra celebra 
Semana Santa com 

programação para toda 
a família

Prefeitura de 
Jaguariúna antecipa 

pagamento da 1ª 
parcela do 13° salário 
dos servidores nesta 

sexta

Coleta Seletiva, Rede 
de Esgoto e tratamento, 
locação de imóvel para 
sede da Polícia Militar 

foram alguns dos temas 
abordados na Câmara de 

Holambra

A Prefeitura de Jagua-
riúna vai antecipar para 
esta sexta-feira, dia 25 de 
março, o pagamento da 
primeira parcela do 13º 
salário dos 2.400 servido-
res públicos municipais. 
Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Administração 
e Finanças, a proposta 
visa valorizar ainda mais o 
trabalho dos funcionários 
públicos da Prefeitura 

e minimizar eventuais 
dificuldades financeiras 
enfrentadas por famílias 
de servidores.

A primeira parcela do 
13º já virá com o reajuste 
salarial de 12%, índice 
que contempla os 15% de 
aumento concedido pela 
Prefeitura ao funcionalis-
mo, sendo 12% neste ano, 
1,5% em 2023 e 1,5% em 
2024.
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Paiva Netto
     
Em 22 de março de 

1992, as Nações Unidas 
divulgaram a “Declaração 
Universal dos Direitos da 
Água”. Despertar o inte-
resse e maior consciência 
ecológica das populações 
e de seus governantes, 
sobretudo quanto à im-
portância da água para a 
sobrevivência humana, 
foi o intuito do texto. No 
ano seguinte, na mesma 
data, a Assembleia-Geral 
da ONU declarou o 22 de 
março Dia Mundial da 
Água.

De lá para cá, surge 
crescente preocupação 
por parte dos povos no 
tocante à escassez dos 
recursos hídricos. Alguns 
analistas preveem, num 
futuro nem tão distante, 
conflitos armados tendo 
como pano de fundo a 
disputa por esse líquido 
valiosíssimo.

Guerra pela água

O artigo assinado pelo 
professor de Economia 
norte-americano Jeffrey 
D. Sachs e publicado 
no Valor Econômico, em 
abril de 2009, é mais uma 
confirmação de que la-
mentavelmente o predito 
já se concretiza há mais 
tempo do que alguns jul-
gavam:

“Muitos conflitos são 
provocados ou inflama-
dos por escassez de água. 
Conflitos – do Chade a 
Darfur, no Sudão, do de-
serto Ogaden, na Etiópia, 
à Somália e seus piratas, 
bem como no Iêmen, Ira-
que, Paquistão e Afega-
nistão — acontecem em 
um grande arco de terras 
áridas onde a escassez de 
água está provocando co-
lapso de colheitas, morte 
de rebanhos, extrema po-
breza e desespero”.

E relata o articulis-
ta: “A Unesco, uma agên-
cia das Nações Unidas, 
publicou recentemente o 

Relatório de Desenvolvi-
mento da Água de 2009; 
o Banco Mundial divul-
gou aprofundado estudo 
sobre a Índia (Economia 
hídrica indiana: prepa-
rando-se para um futu-
ro turbulento) e sobre 
o Paquistão (Economia 
hídrica paquistanesa: o 
agravamento da seca); e 
a Asia Society divulgou 
uma visão geral das crises 
hídricas asiáticas (O pró-
ximo desafio asiático: as-
segurar o futuro hídrico 
na região)”.

Vejam a quanto chega-
mos. É urgente deter isso. 
Sachs afirma que “esses 
relatórios contam uma 
história similar. O su-
primento de água é cada 
vez mais insuficiente em 
grandes partes do mun-
do, especialmente em 
suas regiões áridas. O 
rápido agravamento da 
escassez de água reflete 
o crescimento popula-
cional, o esgotamento da 

água subterrânea, des-
perdício e poluição, e os 
enormes e cada vez mais 
desastrosos efeitos das 
mudanças climáticas re-
sultantes da atividade 
humana. As consequên-
cias são dolorosas: seca e 
fome, perda de condições 
de subsistência, dissemi-
nação de enfermidades 
transmitidas pela água, 
migração forçada e até 
mesmo conflitos arma-
dos”.

O que fazer diante 
desse cenário apocalíp-
tico? O próprio profes-
sor conclui: “Soluções 
práticas incluem muitos 
componentes, entre eles 
melhor gestão de recur-
sos hídricos, tecnologias 
mais aperfeiçoadas para 
aumentar a eficiência no 
uso da água e novos in-
vestimentos assumidos 
em conjunto por gover-
nos, pelo setor empresa-
rial e por organismos cí-
vicos”.

Sentimentos desgo-
vernados

Mas, com o passar dos 
dias, tal problema só virá 
a crescer, se providências 
realmente eficazes, mui-
tas vezes postergadas, não 
forem estabelecidas. Os 
seres humanos, mesmo 
em lugares onde o líquido 
preciosíssimo é escasso, 
vêm profanando esse ele-
mento natural, sem o que 
não poderemos subsistir. 
Quando a pessoa tem os 
sentimentos desgoverna-
dos, tudo à sua volta sofre 
contaminação.

Acesso à água potável
Não estamos aqui para 

apavorar ninguém. Visa-
mos ressaltar subsídios 
que reclamam postura 
imediata das populações 
da Terra, de respeito à 
nossa morada coletiva. 
Aí estão os alertamentos. 
Que não faltem, pois, de 
parte dos governos e da 
sociedade, as imprescin-
díveis e corretivas medi-

das, enquanto há tempo. 
Se é difícil, comecemos 
ontem!

Como sempre, a Pala-
vra de Jesus permanece 
atual. Ao Lhe pergun-
tarem de que modo se 
comportariam as criatu-
ras na proximidade de 
tempos de grande aflição, 
anunciados desde o An-
tigo Testamento da Bí-
blia Sagrada, respondeu 
que, tal qual as épocas 
de Noé e Ló, a distração 
seria maior do que os cui-
dados que a gravidade dos 
fatos exigiria (Evangelho, 
segundo Lucas, 17:26-
30). Não é forçoso acre-
ditar “nessas coisas de 
natureza religiosa” para 
perceber que um quadro 
pintado com cores fortes 
se configura.

     
José de Paiva Netto ? 

Jornalista, radialista e es-
critor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

*José Renato Nalini

Há lições perma-
nentes nos Evange-
lhos. Independente-
mente da crença, a 
leitura desses livros 
milenares oferece fe-
cundante material de 
reflexão. Quem atentar 
bem para a mensagem 
contida em Mateus, 6, 
1-14, encontrará ine-
gável similitude com 
o que ocorre em nos-
sos dias. Dentre outras 
advertências, ele diz: 
“Tenham o cuidado de 
não praticarem os seus 
deveres religiosos em 

público a fim de serem 
vistos pelos outros. 

Se vocês agirem as-
sim, não receberão ne-
nhuma recompensa do 
Pai de vocês, que está 
no céu. Quando você 
der alguma coisa a 
uma pessoa necessita-
da, não fique contan-
do o que fez, como os 
hipócritas fazem nas 
sinagogas e nas ruas. 
Eles fazem isso para 
serem elogiados pelos 
outros. Eu afirmo a 
vocês que isto é verda-
de: eles já receberam a 
sua recompensa. Mas 
você, quando ajudar 

alguma pessoa neces-
sitada, faça isso de tal 
modo que nem mesmo 
o seu amigo mais ínti-
mo fique sabendo do 
que você fez. Isso deve 
ficar em segredo; e o 
seu Pai, que vê o que 
você faz em segredo, 
lhe dará a recompen-
sa. — Quando vocês 
orarem, não sejam 
como os hipócritas. 
Eles gostam de orar 
de pé nas sinagogas e 
nas esquinas das ruas 
para serem vistos pe-
los outros. Eu afirmo a 
vocês que isto é verda-
de: eles já receberam a 

sua recompensa. Mas 
você, quando orar, vá 
para o seu quarto, fe-
che a porta e ore ao 
seu Pai, que não pode 
ser visto. E o seu Pai, 
que vê o que você faz 
em segredo, lhe dará a 
recompensa”.

Quantos de nós já 
fomos recompensados 
e não nos damos conta 
disso. Não agradece-
mos, nem retribuímos 
os dons, auxiliando os 
irmãos que foram pri-
vados deles. 

O apego aos bens 
materiais nos faz atin-
gir um absurdo acúmu-

lo de coisas das quais 
não necessitamos e as 
quais não levaremos 
quando formos cha-
mados ao etéreo. Nu-
trimos irreprimível 
autoestima e não nos 
condoemos com a sor-
te alheia. Somos pró-
digos na crítica, módi-
cos no elogio. Quando 
prestamos um favor, 
acionamos a nossa 
contabilidade íntima 
para que esse crédito 
se inscreva como dí-
vida imprescritível do 
favorecido. Mas nos-
sas obrigações, regis-
tramos na areia, para 

que o vento as leve e 
sejamos dispensados 
de agradecer. 

Gratidão é virtude 
vilipendiada antes de 
ser sepultada. O que 
responderemos quan-
do Ele nos disser: - 
“Você já foi recompen-
sado! Nada mais tem a 
exigir!”. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.

*Felipe Braga Jorge
 
Conforme já pre-

visto pelo mercado, a 
taxa básica de juros 
(Selic) foi elevada em 
1,0 ponto percentual 
após a reunião do Co-
mitê de Política Mone-
tária (Copom), finali-
zada em 16 de março, 
chegando a 11,75% ao 
ano. Os números re-
fletem um aumento 
inferior ao ritmo de 
1,5 p.p. que prevaleceu 
nas três últimas reuni-
ões. Esta é a nona alta 
consecutiva da taxa 
Selic, que é o principal 
instrumento para o 
Banco Central buscar 
conter a inflação. 

Devido ao confli-
to no leste europeu, 
entre Rússia e Ucrâ-
nia, houve um forte 
avanço no preço das 
commodities, sejam 
metálicas, energéticas 
e alimentícias, como 
por exemplo, o preço 
do barril de petróleo, 
que já passou da casa 
dos US$110,00. Isso 
faz com que a inflação 
se mantenha em níveis 

elevados.
De maneira geral, 

os títulos atrelados à 
taxa Selic e a inflação 
têm se beneficiado do 
aumento das taxas de 
juros, por outro lado, 
investimentos como 
moedas, fundos de in-
vestimentos e ações 
têm operado com mais 
volatilidade. 

Mas como isso afe-
ta os seus investimen-
tos?

Vamos começar pe-
los investimentos de 
Renda Fixa Pós-fixa-
dos, que incluem ati-
vos como Títulos pú-
blicos atrelados à taxa 
de juros, Títulos públi-
cos atrelados à infla-
ção, CDBs, RDC, LCA, 
LCI, poupança e as 
debentures. Normal-
mente, estes títulos 
acompanham o CDI 
(Certificado de Depó-
sito Interbancário), 
principal referência de 
rentabilidade das apli-
cações em renda fixa e 
que variam de acordo 
com as oscilações da 
taxa de juros. É difí-
cil saber exatamente 

a rentabilidade final 
dessas aplicações, pois 
isso vai depender de 
questões de mercado, 
como aumentos e di-
minuições na taxa de 
juros e inflação no pe-
ríodo.

O risco é de que a 
taxa de juros ou a in-
flação caiam, o que 
ocasionaria diminui-
ção na rentabilida-
de dos títulos, assim 
como caso elas subam, 
retornaria uma renta-
bilidade mais alta para 
os investimentos. São 
os investimentos de 
menor risco visto que 
acompanham uma re-
ferência de mercado.

Partindo para os 
Pré-fixados, classe 
que incluem os ativos 
como os Títulos Públi-
cos Pré-fixados, CDBs, 
RDC, LCA, LCI e as 
debêntures, sabemos 
exatamente quanto 
vamos receber ao final 
do período investido.

Com a taxa Selic em 
11,75% a.a., e com viés 
de alta, esses inves-
timentos podem ofe-
recer boas taxas para 

quem deseja levá-los 
até o vencimento. 
Contudo, eles podem 
representar um maior 
risco caso deseje se 
desfazer do título an-
tes disso.

O risco que pode in-
correr é de a taxa de 
juros seguir subindo e 
o investidor deixar de 
ganhar com taxas mais 
altas. Porém, caso a 
taxa de juros caia, o 
investidor estará ga-
rantido com uma ren-
tabilidade mais alta.

Já os investimen-
tos de Renda Variável, 
como os Fundos de 
Investimentos Multi-
mercado ou de Ações 
são indicados para di-
versificação, visto que 
são ativos de risco mé-
dio/alto, contam com 
expertise de um gestor 
profissional.

Como estes mer-
cados encontram-se 
com alta volatilidade, 
a depender da estraté-
gia do gestor a perfor-
mance de curto prazo 
pode ser impactada, 
sendo melhor ou pior, 
por isso é importan-

te ter visão de longo 
prazo para ativos de 
maior risco.

No mercado de 
ações à vista, a vola-
tilidade é predomi-
nante, é indicado para 
investimentos mais 
de longo prazo. Com 
os aumentos na taxa 
de juros, a tendência 
é de migração da ren-
da variável (ativos de 
mais risco) para ren-
da fixa (ativos de me-
nos risco), o que acaba 
gerando oportunidade 
de investimentos em 
ótimas empresas e que 
estejam com uma pre-

cificação baixa, seja 
para lucrar com as 
ações ou com dividen-
dos ao longo do tem-
po. 

Por fim, é impor-
tante o investidor ter 
conhecimento se o seu 
perfil é conservador, 
moderado ou arroja-
do, e sempre procurar 
instituições sólidas, 
seguras e que possam 
auxiliar nas decisões 
de investimentos.

*Felipe Braga Jorge 
é analista de Negócios 
de Investimentos no 
Sicredi.

Dia Mundial da Água

Eles já foram recompensados

BC eleva Selic a 11,75%: como isso afeta seus 
investimentos?
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Da Redação

O Governador de São 
Paulo João Doria anun-
ciou, nesta terça-feira 
(22), o plano de expansão 
do Programa de Ensino 
Integral (PEI) para 950 
escolas, sendo 100 ainda 
em 2022 e 850 em 2023. 
Desde 2018, o PEI saltou 
de 364 escolas, em 140 
cidades, para 2.050, espal-
hadas por 464 municípios. 
Com a expansão prevista, 
serão 3 mil unidades em 
494 municípios em todas 
regiões do estado.

“A prioridade do Gov-
erno do Estado de São 

Paulo, ao lado da Saúde, 
foi a Educação, que é o 
futuro do Brasil. Se nós 
conseguimos sair de 364 
escolas para 2.050 esco-
las de tempo integral em 
menos de três anos, é pos-
sível fazer quando se quer 
fazer”, disse Doria.

Em continuidade ao 
processo de expansão, 
neste ano letivo, 973 es-
colas ingressaram no pro-
grama, que atua na mel-
horia da aprendizagem 
por meio de um modelo 
pedagógico e de gestão 
inovador. Presente na rede 
estadual desde 2012, o 
programa promove práti-

cas variadas, como Tu-
toria, Nivelamento, Pro-
tagonismo Juvenil com 
Clubes Juvenis e Líderes 
de Turma, e componentes 
curriculares específicos, 
como Orientação de Estu-
dos e Práticas Experimen-
tais, que potencializam a 
formação integral do es-
tudante a partir do Projeto 
de Vida individual. Além 
disso, o modelo de ensino 
permite o planejamento, 
desenvolvimento e acom-
panhamento das ações 
pedagógicas de maneira 
estruturada.

“Em 2021, por exem-
plo, foram 448 mil estu-

dantes atendidos. Recen-
temente, celebramos 973 
novas escolas aderidas 
ao PEI, que oferece uma 
educação de sucesso. Por 
isso, temos lutado por essa 
ampliação nos últimos 
meses. O modelo nos per-
mite oferecer um processo 
de formação humana mais 
completo para os nossos 
estudantes, além de todas 
as refeições, que ajudam 
muitas famílias. Aumen-
tar o número de escolas é 
importante, mas manter 
o nível de excelência é um 
objetivo constante”, afir-
mou o Secretário Estad-
ual da Educação, Rossieli 

Soares.
Atualmente, são 264 

escolas (18,5%) de Anos 
Iniciais (1° ao 5°ano), 1.587 
(42,6%) de Anos Finais (6° 
ao 9°ano) e 1.576 (43,1%) 
de Ensino Médio. O pro-
grama é ofertado em dois 
formatos: 7h e 9h. No pri-
meiro, as escolas oferecem 
dois turnos – das 7h às 14h 
e das 14h15 às 21h15. No 
segundo, as aulas ocorrem 
entre 7h e 16h.

A previsão é de que 
o avanço do PEI comece 
ainda no segundo seme-
stre de 2022. O objetivo 
da pasta é confirmar mais 
100 escolas, passando para 

2.150 no total. Para 2023, 
a previsão é que as 3 mil 
escolas do PEI atendam 
494 municípios, ou seja, 
76,5% dos municípios do 
Estado.

O processo de adesão 
para 2023 permanece 
aberto. Esta etapa con-
templa apresentação do 
programa, diálogos com 
a comunidade escolar e 
manifestação de inter-
esse à Diretoria de Ensi-
no. O ingresso da escola 
no PEI será definido a 
partir da análise técni-
ca e da priorização das 
unidades maiores e mais 
vulneráveis.

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, a 
primeira-dama, Yvonne 
Capato, e o vice-prefeito 
Miguel Esperança esti-
veram nesta segunda-feira, 
dia 21 de março, na Escola 
Recanto das Palmeiras, 
zona rural da cidade, para 
acompanhar a retomada 

do projeto Primeiros Ol-
hares. A iniciativa, lançada 
no ano passado e promov-
ida pelo Fundo Social de 
Solidariedade em parce-
ria com os departamen-
tos de Saúde, Educação e 
Promoção Social, oferece 
exames oftalmológicos e 
óculos, quando necessário, 

gratuitamente para alunos 
da rede pública municipal 
de ensino.

A ação irá contem-
plar este ano cerca de 900 
estudantes da rede mu-
nicipal entre 6 e 10 anos 
e da Educação de Jovens 
e Adultos (EJA). O pro-
cesso inclui a realização 

de teste para verificar se 
o aluno apresenta alguma 
dificuldade para enxergar, 
encaminhamento para 
médico especialista, quan-
do observada dificuldade, 
e a disponibilização de 
armação e lentes correti-
vas.”Este é um trabalho de 
extrema importância pois 

muitos dos problemas de 
aprendizagem estão asso-
ciados a dificuldades para 
enxergar”, avaliou Capato. 
“Essa ação, de carinho e 
respeito, irá, sem dúvidas, 
interferir de forma positiva 
na vida escolar e no futuro 
dos nossos estudantes”, 
disse a primeira-dama 

e presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, 
Yvonne Schouten Capato.

No ano passado, cerca 
de 600 alunos partici-
param da ação e 58, diag-
nosticados com problemas 
de visão, receberam os 
óculos gratuitamente.

Governo de SP amplia de 364 para 3 mil escolas
de ensino integral

Holambra retoma mutirão oftalmológico com alunos 
da rede pública municipal de ensino

Holambra prorroga 
vencimento de cota única de 

tributos municipais

Finalizadas as obras 
emergenciais da escola 

Castelo da Criança e 
creche Beija Flor

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra prorrogou nesta quin-
ta-feira, dia 17 de março, 
o prazo de vencimento da 
cota única do IPTU, da Co-
leta de Lixo Rural, do ISS 
Fixo, do Alvará e da taxa de 
Vigilância Sanitária. Sendo 
assim, o pagamento dos 
tributos poderá ser feito à 
vista até o dia 31 de março. 
A medida foi tomada em 
função de atraso na entre-
ga dos carnês em algumas 

localidades.
Para obter os benefícios 

do pagamento à vista, os 
contribuintes devem en-
trar com requerimento no 
Setor de Lançadoria da 
Prefeitura, localizado no 
Paço Municipal, e solicitar 
a cota única, no caso do 
IPTU, com desconto de 
10%.

“A versão digital do 
tributo está disponível na 
internet desde o início de 
fevereiro, mas entendemos 
que muitas pessoas podem 

ter dificuldades de acesso 
e, diante do atraso, consid-
eramos que a extensão do 
prazo para quem deseja re-
alizar o pagamento à vista 
para obtenção do desconto 
seja adequada”, explicou o 
economista e diretor de Fi-
nanças, Rodolfo Silva Pin-
to. Ele explica ainda que 
o vencimento para quem 
optou pelo parcelamento 
não sofreu alteração.  

O telefone para mais 
informações é o (19) 3802-
8000, ramais 242 e 244.

Foram concluídas na 
semana passada as obras 
emergenciais da EMEI 
Beija Flor, no Jardim das 
Flores, e EMEI Castelo da 
Criança, no Jardim Ma-
ria Helena. Além destas, 
foram iniciadas, também, 
as reformas da EMEF Pro-
fessora Isaura de Carvalho 
Coelho, no Jardim das 

Nações.
A obra contou com 

a reforma da cobertura, 
estrutura metálica, insta-
lações elétricas e pintu-
ra em todas as salas que 
foram afetadas pelas chu-
vas. Finalizada a obra, ag-
ora as escolas passarão 
pelo processo de limpeza 
e organização para que o 

processo seja devidamente 
concluído.

Os locais que se en-
contravam em estado de-
teriorado devido às fortes 
chuvas que passaram na 
região, foram prontamente 
reformados e em breve 
estarão apropriados no-
vamente para receber os 
alunos.



Quinta-Feira
24 de Março de 2022 4P Jornal Possense

Vereadora Cidinha faz visita de fiscalização ao 
setor de merenda escolar do município

Criptoativos é tema de palestra no OK
Coworking de Jaguariúna

A vereadora Cid-
inha Gagliardi (PSDB) 
esteve na manhã da 
segunda-feira (14) 
no Departamento da 
Merenda Escolar com 
o objetivo de esclare-
cer questionamentos 
que chegaram a ela 
informando a falta de 
produtos alimentícios 
básicos como os pães 
servidos aos alunos 
nas escolas e crech-
es municipais e o café 
aos professores, além 
de relatos de que o 

cardápio divulgado 
semanalmente nas 
unidades não estaria 
sendo cumprido na to-
talidade, inclusive em 
algumas creches estar-
ia faltando frutas para 
servir no lanche das 
crianças.

Ela ouviu dos re-
sponsáveis que o 
Departamento de 
Suprimentos da Pre-
feitura, que realiza 
as licitações, é comu-
nicado com a devida 
antecedência sobre a 

necessidade de com-
pra dos alimentos e 
insumos que precis-
am ser reabastecidos e 
que houve problemas 
na licitação de itens 
como o café devido à 
constante variação de 
preços. No caso dos 
pães, o processo lici-
tatório está previsto 
para acontecer no dia 
21 de março.

“Fiz essa cobrança 
na última Sessão e me 
dirigi ao setor da Mer-
enda para entender o 

que está acontecendo, 
porque não é aceitável 
esperar o produto es-
tar perto de acabar 
para só então ir atrás. 
Espero que haja um 
entendimento maior 
daqui pra frente entre 
os responsáveis para 
que nossas crianças 
não fiquem sem os al-
imentos que elas têm 
direito”, afirmou Cid-
inha.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Um assunto muito 
recorrente entre inves-
tidores instituciona-
is, mas que ainda gera 
muitas dúvidas para os 
investidores individu-
ais. Trata-se dos crip-
toativos, tema que será 
abordado em palestra 
presencial no dia 24 de 
março, das 18h às 20h, 
no OK Coworking, em 
Jaguariúna. Os inter-
essados em participar 
devem se inscrever no 
Sympla (https://www.
s y m p l a . c o m . b r / p a l -
estra-sobre-criptoati-
vos__1502811).

A apresentação será 
conduzida por Ange-
lo Orru Neto, que tem 
mais de 10 anos de ex-
periência no mercado 
financeiro. Ele atuou 
no Investment Advisor 
do Itaú Private Bank e 

na assessoria de inves-
timentos a clientes e 
famílias de grande Pat-
rimônio, Profissional 
Certificado ANCORD.

Angelo Neto é agente 
Autônomo de Investi-
mentos Certificado Na-
cional dos Profissionais 
de Investimento (CNPI 
- APIMEC), CFP® (Cer-
tified Financial Planner) 
- Planejador Financeiro 
certificado pelo Institu-
to Brasileiro de Profis-
sionais de Finanças, 
primeiro brasileiro cer-
tificado em Blockchain 
e Ativos Digitais pela 
DACFP Digital Assets 
Council of Financial 
Professionals. “Vamos 
trazer conteúdo com viés 
educacional tendo como 
objetivo agregar conhe-
cimento puramente aos 
participantes”, informa.

ESPAÇO PARA 
EVENTOS DIVERSOS

OK Coworking, es-
paço de escritórios com-
partilhados inaugurado 
no final de 2019, é pio-
neiro neste modelo em 
Jaguariúna. A propos-
ta traz um ambiente 
de trabalho inovador, 
com segurança, mod-
ernidade e baixo custo, 
e acompanha o cresci-
mento do setor.

O local disponibi-
liza estações de tra-
balho, além de serviço 
de endereço comercial 
e organização de cor-
respondências, espaço 
para pequenos eventos, 
cursos, palestras, trein-
amentos, estrutura com 
internet de alta velocid-
ade, recepção, área para 
café/chá, copa, espaço 
externo de convivên-

cia, telefone fixo, celu-
lar e WhatsApp, inclu-
sive para anotação de 
recados a clientes com 
determinados planos e 
equipamento para im-
pressões e digitalização.

“Acredito que o home 
office veio para ficar de 
forma alternada com o 
presencial, já que gerou 
grandes economias para 
as empresas, porém soz-
inho mostrou não ser o 
sistema de trabalho ide-
al para a maior parte 
das pessoas. O modelo 
híbrido, com a utilização 
de espaços compartilha-
dos, permite a social-
ização, trocas de ideias 
e incentiva a criativi-
dade gerada nas inter-
ações entre as pessoas”, 
explica a empresária 
Carolina Marmo Pepe, 
proprietária do OK Co-

working.
SERVIÇO
Palestra sobre Crip-

toativos
Dia 26 de março
Das 18h às 20h
Localização: O es-

paço OK Coworking 
fica localizado à Rua 
Mato Grosso, 142, Bair-
ro Frazatto (próximo 
ao Cartório da Rua São 
Paulo), em Jaguariúna.
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A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse iniciou 
a aplicação da 4ª dose da 
vacina contra Covid-19 
em idosos acima de 80 
anos. Para receber a 
quarta dose, entretanto, 
é necessário um interva-
lo mínimo de quatro me-
ses em relação à terceira 
(dose adicional).

A decisão segue re-
comendação do Comitê 

Científico, que conside-
rou o alto índice de mor-
talidade entre os idosos 
desta faixa etária durante 
a circulação da variante 
Ômicron.

A vacinação aconte-
ce, das 9h às 14h, em 
uma unidade de saúde 
por dia, sendo referência 
para todo o município.

Cronograma
Segunda-feira: Vigi-

lância Epidemiológica

Terça-feira: PSF Olin-
da Foroni (Vila Bianchi)

Quarta-feira: PSF Atí-
lio Bergo (Monte Santo)

Quinta-feira: PSF Be-
nedicto Alves Barbosa 
(Popular)

Sexta-feira: PSF Nol-
berto de Olivério (Bela 
Visita)

Já os Postos de Saúde 
da Família (PSF) Elídia 
Fabocci da Silva e Dr. 
José Paulo Marum, fun-

cionarão em dias dife-
renciados, e por meio do 
agendamento presencial 
ou por telefone.

Terça-feira: PSF Elí-
dia Fabocci da Silva (Re-
creio Campestre)

Quinta-feira: PSF Dr. 
José Paulo Marum (Res-
saca)

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Santo Antônio de Posse começa aplicar 4ª dose em 
idosos acima de 80 anos

As ações de estímu-
lo à vacinação infantil 
adotadas pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna resul-
taram num aumento ex-
pressivo no número de 
crianças de 5 a 11 anos 
vacinadas contra a Co-
vid-19 no município. O 
índice de crianças imu-
nizadas com as duas do-
ses mais que dobrou em 
apenas duas semanas. 

No início de março, 
apenas 635 crianças 
nessa faixa etária ha-

viam recebido a segun-
da dose em Jaguariúna, 
ou 12,7% do total esti-
mado de 4.985 crian-
ças, segundo dados da 
Fundação Seade. Nes-
ta quinta-feira, dia 17, 
o número já é de 1.317 
crianças com duas do-
ses, ou 26,4%. O índice, 
no entanto, ainda está 
abaixo da média estadu-
al para esse público, que 
é de 28,38%. 

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, um 

total de 3.265 crianças 
de 5 a 11 anos receberam 
a primeira dose contra a 
Covid (65,5% do total). 

A secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão, destaca a im-
plementação de várias 
ações que estimularam 
e facilitaram o cresci-
mento da imunização 
infantil contra o coro-
navírus na cidade. 

“Eu destaco a reali-
zação do Carnavacina, 

no sábado de Carnaval, 
dia 26 de fevereiro, e a 
ampliação do horário 
de vacinação contra a 
Covid nas unidades de 
saúde”, disse Maria do 
Carmo. “Além disso, as 
ações de comunicação 
da Prefeitura também 
contribuíram muito 
para mostrar a impor-
tância da vacinação e da 
plena cobertura vacinal 
para todas as faixas etá-
rias”, conclui a secretá-
ria.

A Prefeitura de Ho-
lambra irá realizar nes-
te domingo, dia 27 de 
março, uma mobilização 
para vacinação de mora-
dores contra a Covid-19. 
A ação irá ocorrer entre 
8h e 13h nos PSFs Imi-
grantes e Santa Margari-
da, com atendimento por 
ordem de chegada. Serão 
aplicadas 1ª e 2ª doses 
em pessoas a partir de 5 
anos. Também estarão 
disponíveis o reforço para 
holambrenses acima de 

18 e a 4ª dose para idosos 
com mais de 70 anos que 
tenham tomado a 3ª há, 
pelo menos, 4 meses.

Para a imunização, é 
necessário apresentar do-
cumento oficial com foto. 
No caso de 2ª, 3ª ou 4ª 
doses é preciso levar tam-
bém o comprovante de 
vacinação anterior. Me-
nores de 18 anos que esti-
verem desacompanhados 
devem apresentar o For-
mulário de Autorização 
de Vacinação assinado 

pelos pais ou responsável 
legal. Ele está disponível 
em www.holambra.sp.
gov.br, na aba Serviços, 
Vacina: Termo de autori-
zação.

“Esta é uma ação reco-
mendada pelo Estado de 
São Paulo e que, pronta-
mente, seguimos para as-
segurar que todos garan-
tam as doses disponíveis 
do antígeno”, explicou o 
diretor municipal de Saú-
de, Valmir Marcelo Igle-
cias. “Os números da do-

ença estão caindo, mas é 
fundamental se proteger 
para não correr o risco de 
um retrocesso”.

Calendário fixo de va-
cinação contra a Covid-19

Holambra conta com 
um calendário fixo de 
imunização contra a Co-
vid-19. A vacinação de 
adultos e crianças ocor-
re sempre às segundas e 
quartas-feiras no Salão 
da Terceira Idade, por or-
dem de chegada, entre 8h 
e 12h e das 13 às 15h.

A aplicação da 4ª dose 
da vacina contra a Co-
vid-19 para os idosos aci-
ma de 80 anos de idade 
que tenham recebido a 
dose de reforço há pelo 
menos 4 meses será re-
alizada em Holambra a 
partir da próxima segun-
da-feira, dia 21 de março. 
A imunização ocorrerá, 
como de costume, no Sa-
lão da Terceira Idade, por 

ordem de chegada, entre 
8h e 12h e das 13 às 15h.

“Seguimos as orienta-
ções do Estado e a reco-
mendação é de que todos 
os imunizantes disponí-
veis na rede poderão ser 
aplicados nesta nova eta-
pa. É fundamental que a 
população dessa faixa etá-
ria garanta essa proteção 
para reduzir ainda mais 
os riscos de complicações 

da doença”, explicou o di-
retor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias, 
que informa ainda que, 
para receber o antígeno, 
é preciso levar um docu-
mento oficial com foto e 
comprovante de vacina-
ção.

Até o momento, 99,1% 
dos holambrenses já rece-
beram a 1ª dose da vacina. 
91,23% tomaram as duas 

doses ou o antígeno de 
dose única. Apenas 50% 
receberam o reforço do 
imunizante (3ª dose).

De acordo com levan-
tamento da pasta, ao lon-
go desta semana foram 
registrados em Holambra 
9 novos casos de Covid-19. 
O município contabiliza, 
desde março de 2020, 
4.108 casos e 18 óbitos. O 
bairro Imigrantes soma 

1.055 confirmações, se-
guido do Groot com 366 e 
do Fundão com 360.

A orientação para 
quem apresentar sinto-
mas gripais leves é ir até 
a unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-
soas que tiverem febre alta 
persistente e dificuldade 
para respirar devem pro-
curar o atendimento de 
urgência e emergência na 

Policlínica Municipal.
Calendário fixo de vaci-

nação contra a Covid-19
Holambra conta com 

um calendário fixo de 
imunização contra a Co-
vid-19. A vacinação de 
adultos e crianças ocor-
re sempre às segundas e 
quartas-feiras no Salão da 
Terceira Idade, por ordem 
de chegada, entre 8h e 12h 
e das 13 às 15h.

Vacinação infantil em Jaguariúna mais que 
dobrou em duas semanas

Domingo tem vacinação contra a Covid-19
em Holambra

Covid-19: 4ª dose da vacina passa a ser 
disponibilizada em Holambra a partir desta semana
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Homem é detido por suspeita de tráfico
de drogas em Posse

Na noite de quar-
ta-feira, dia 16, por vol-
ta das 20h30, a Guarda 
Civil Municipal de San-
to Antônio de Posse – 
GCM, recebeu a denún-
cia da qual se tratava de 
um possível comercio de 
tráfico de drogas no bair-
ro São Judas Tadeu.

De acordo com a 
GCM, a equipe com os 
agentes, tiveram que se-

guir até o suposto local 
onde o crime estava em 
andamento a pé, tendo 
em consideração que 
não havia condições de 
entrar com a viatura, por 
se tratar de uma trilha. 
Ainda segundo os agen-
tes, ao se aproximarem 
dos suspeitos – os mes-
mos ao perceberem a 
aproximação dos guar-
das se evadiram do local.  

No entanto, um dos in-
divíduos foi detido.

Com o elemento foi 
encontrado, afirmam os 
agentes, um flaconete 
de cor preta contendo 
uma substância análoga 
a cocaína e ao lado uma 
sacolinha de supermer-
cado contendo mais 33 
flaconetes idênticos ao 
encontrado no bolso.

Diante das provas, o 

homem foi conduzido 
para o pronto socorro 
para realização de ex-
ames médicos de praxe,  
após, levado para a del-
egacia de Jaguariúna 
onde se deliberou o fla-
grante de tráfico de en-
torpecente e o mesmo, 
permaneceu a disposição 
da justiça, aguardando a 
audiência de custódia.

A Prefeitura de Ja-
guariúna vai antecipar 
para esta sexta-feira, 
dia 25 de março, o pa-
gamento da primeira 
parcela do 13º salário 
dos 2.400 servidores 
públicos municipais. 
Segundo a Secretaria 
Municipal de Admi-
nistração e Finanças, a 

proposta visa valorizar 
ainda mais o trabalho 
dos funcionários pú-
blicos da Prefeitura e 
minimizar eventuais 
dificuldades financei-
ras enfrentadas por fa-
mílias de servidores.

A primeira parcela 
do 13º já virá com o re-
ajuste salarial de 12%, 

índice que contempla 
os 15% de aumento 
concedido pela Prefei-
tura ao funcionalismo, 
sendo 12% neste ano, 
1,5% em 2023 e 1,5% 
em 2024. A Adminis-
tração também conce-
deu reajuste de 25% no 
valor da cesta básica e 
de 14,2% no valor do 

vale-alimentação do 
funcionalismo.

O pagamento da pri-
meira parcela é feito no 
mês de aniversário do 
servidor municipal. Os 
que fazem aniversário 
até fevereiro, portanto, 
já receberam normal-
mente a antecipação. A 
Prefeitura também tem 

realizado o pagamento 
dos salários dos servi-
dores até o dia 29 de 
cada mês, antecipando 
em quase uma semana 
a quitação da folha sa-
larial.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Adminis-
tração e Finanças, es-
sas antecipações fazem 

parte da política de 
valorização do funcio-
nalismo municipal e, 
mesmo num momento 
de pandemia e de crise 
econômica, são possí-
veis graças às ações de 
austeridade e respon-
sabilidade fiscal adota-
das pela gestão do pre-
feito Gustavo Reis.

Da Redação

Foi publicado no Di-
ário Oficial do Estado 
desta quarta-feira (16) 
a indicação do deputa-
do estadual Rafa Zim-
baldi para que o gover-
no paulista instale uma 
terceira Delegacia da 
Mulher em Campinas. 
A Delegacia da Mulher 
solicitada por Rafa Zim-
baldi é para atender os 
distritos do Ouro Verde 
e Campo Grande, que 
juntos reúnem cerca 
de 500 mil habitantes, 
sendo a maior região de 
Campinas.

A proposta do depu-
tado é para que a nova 
delegacia funcione 24 
horas por dia, durante 
os 7 dias da semana e 

com efetivo de policiais 
do sexo feminino para 
o atendimento das víti-
mas.

Com a instalação de 
uma unidade será ga-
rantido um atendimen-
to muito mais próximo 
às vítimas de violência, 
fortalecendo os direi-
tos das mulheres. “Vale 
destacar que a delegacia 
não tem apenas a função 
de investigar os agres-
sores, mas também a de 
amparar e orientar as 
vítimas”, diz o deputa-
do.

Outro ponto relevan-
te é que a DDM oferece 
atendimento adequado 
às mulheres, já que em 
uma situação de vulne-
rabilidade elas necessi-
tam que o acolhimento 

seja feito, preferencial-
mente, por policiais fe-
mininas. “O atendimen-
to realizado por policiais 
masculinos causa cons-
trangimentos às víti-
mas de violência, que 
geralmente é praticada 
por parceiros homens”, 
completa o deputado.

Dados do Departa-
mento de Polícia Ju-
diciária de São Paulo 
Interior 2 (Deinter 2) 
mostram que Campi-
nas registrou, de mar-
ço de 2021 a fevereiro 
deste ano, 4.009 crimes 
cometidos contra mu-
lheres. Isso equivale a 
uma média de 11 casos 
por dia e 133 por mês. 
“Sabemos que esses nú-
meros podem ser ainda 
maiores porque muitas 

mulheres não denun-
ciam seus agressores 
por medo de que a vio-
lência contra ela possa 
piorar ainda mais”, afir-
ma Rafa Zimbaldi.

Propostas em defesa 
das mulheres

Com o mesmo obje-
tivo de garantir a segu-
rança das mulheres, o 
deputado Rafa Zimbal-
di é autor do Projeto 
de Lei 730/2021, que 
tramita na Assembleia 
Legislativa e que obri-
ga os estabelecimentos 
comerciais a adotarem 
medidas de auxílio e 
proteção à mulher em 
situação de assédio den-
tro de suas dependên-
cias. Uma das exigências 
é que locais como bares 

e restaurantes ofereçam 
acompanhamento para 
a mulher até seu veículo 
ou outro meio de trans-
porte.

Outra proposta do 
deputado Rafa Zim-
baldi é o Projeto de Lei 
34/2020, que obriga a 
instalação de dispositi-
vo de segurança deno-
minado “botão de pâ-
nico” nos transportes 

coletivos públicos em 
todo o Estado de São 
Paulo. 

Acionado o botão de 
pânico, aparecerá no 
letreiro do ônibus a pa-
lavra “PERIGO”. A in-
formação também será 
enviada para central da 
empresa, que tomará as 
providências cabíveis 
para comunicar a Polí-
cia Militar.

Prefeitura de Jaguariúna antecipa 
pagamento da 1ª parcela do 13° salário dos 

servidores nesta sexta

Deputado Rafa Zimbaldi solicita 3ª 
Delegacia da Mulher para Campinas
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Uso de máscaras deixa de ser obrigatório em 
todos os ambientes em Santo Antônio de Posse

A partir desta sex-
ta-feira, dia 18 de 
março, o uso de más-
caras deixa de ser 
obrigatório em todos 
os ambientes em San-
to Antônio de Posse, 
exceto no transporte 
público e nas uni-
dades médico-hospi-
talares. O município 
acompanha a decisão 

do Governo do Esta-
do de São Paulo, que 
anunciou na última 
quinta-feira (17) que a 
utilização da proteção 
facial deixa de ser ex-
igida.

A medida, que tem 
efeito imediato, foi 
baseada em anális-
es técnicas do Comitê 
Científico do Coro-

navírus de São Paulo. 
Os especialistas le-
varam em consideração 
o índice de vacinação 
com duas doses, que 
atingiu a meta definida 
pela Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) e 
do Ministério da Saúde 
(MS) de 90% da pop-
ulação elegível (acima 
de 5 anos).

Após a publicação 
do novo decreto, tor-
na-se opcional o uso 
da máscara em ambi-
entes como escritóri-
os, comércios, salas de 
aula, academias, entre 
outros.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Coleta Seletiva, Rede de Esgoto e 
tratamento, locação de imóvel para 

sede da Polícia Militar foram alguns dos 
temas abordados na 6ª Sessão Ordinária

Na Sessão Ordinária re-
alizada nesta segunda-fei-
ra, dia 21 de março, ver-
eadores propuseram oito 
medidas que buscam mel-
horias para a saúde públi-
ca e meio ambiente, in-
fraestrutura urbana, apoio 
e incentivo à capacitação 
de jovens, e homenagem à 
munícipe. Além disso, foi 
votado e aprovado o pro-
jeto que autoriza o Poder 
Executivo a locar imóvel 
para sediar o Destacamen-
to da Polícia Militar no 
município.

A reciclagem do lixo 

oferece muitos benefícios 
tanto na redução de resídu-
os enviados para os aterros 
sanitários, como na ger-
ação de renda com a venda 
destes itens. Com o objeti-
vo de disciplinar o assunto, 
os vereadores Janderson 
Adriano Ribeiro (o Chi-
ba), Fabiano Soares, Her-
mindo Felix e Oriovaldo 
Venturini solicitaram a 
regulamentação do Siste-
ma de Coleta Seletiva no 
município. A proposta visa 
promover o devido cadas-
tramento dos coletores, 
a fiscalização, o controle 

da separação e destinação 
final dos reciclados e tam-
bém sugere direcionar os 
recursos financeiros pro-
venientes deste serviço 
para o Núcleo de Atenção e 
Orientação Terapêutica ao 
Trabalho (NAOTT) em sua 
totalidade para permitir 
melhorias na estrutura 
física e pessoal do local.

Na Tribuna, o vereador 
Chiba destacou “Hoje são 
por volta de 30 assistidos 
na NAOTT, tenho certeza 
que com a regulamenta-
ção, a arrecadação da co-
leta seletiva vai aumentar 
e dessa forma poderá des-
tinar um montante ainda 
maior para a NAOTT, mel-
horando a estrutura e am-
pliando o número de aten-
dimentos.” O vereador 
Oriovaldo completou “Se-
ria importante também 
que fizessem uma divul-
gação aos munícipes para 
que os recicláveis fossem 
colocados na rua somente 
no dia em que o camin-
hão passa para coletar. Se 
a divulgação for bem-feita, 

vamos aumentar consid-
eravelmente a coleta do 
reciclável e quanto mais a 
gente coletar melhor será 
para a nossa entidade”.

Ainda relacionado à 
saúde pública e meio am-
biente, o vereador Jesus 
Aparecido de Souza (o 
Jesus da Farmácia) solic-
itou instalação de rede de 
esgoto e tratamento dos 
detritos oriundos da rede 
domiciliar no bairro Pin-
halzinho.

O vereador Hermindo 
Felix apresentou três in-
dicações, a instalação de 
guard rails nas Estradas 
Municipais Ruben Acos-
ta (HBR-020) e Adrianus 
van Vliet (HBR-323), e 
também solicitou a im-
plantação de faixas para 
a travessia de pedestres 
na Rodovia SP-107, no 
sentido para o bairro Imi-
grantes e outra em direção 
a Estrada Municipal HBR-
240 no sentido bairro 
Palmeiras.

A denominação do 
campeonato de futebol 

como “Campeonato Vet-
erano Clorivaldo Santos 
da Silva – Leiteiro” em 
homenagem ao munícipe 
Clorivaldo, conhecido na 
cidade como Leiteiro, foi o 
pedido do vereador Eduar-
do da Silva.

Fomentar parcerias 
com empresas intermedi-
adoras para a contratação 
de estagiários nos órgãos 
públicos municipais, pos-
sibilitando maior apren-
dizado aos alunos e rever-
tendo em conhecimento 
em prol da população foi 
a indicação do vereador 
Janderson Adriano Ri-
beiro.

O vereador Mauro Sér-
gio de Oliviera, o Serjão, 
solicitou a transferência do 
local das aulas práticas da 
autoescola da Rua Fênix 
(ao lado da Escola Munic-
ipal Parque dos Ipês) para 
a Rua Calíssia, para evitar 
acidentes aos estudantes e 
frequentadores da piscina 
e quadra esportiva munic-
ipal que ali transitam.

As Indicações Legisla-

tivas seguem para apre-
ciação do Executivo.

Projeto de Lei aprovado
Na reunião, os ver-

eadores aprovaram 
por unanimidade o PL 
10/2022 que autoriza o 
Executivo a firmar con-
vênio com a Secretaria 
de Segurança Pública do 
Estado de São Paulo para 
formalizar o contrato de 
locação de imóvel, localiza-
do na Rua Primavera, nº 
1470 no Centro de Holam-
bra, pelo prazo de 5 anos 
para manutenção da sede 
do 26º Batalhão da Polícia 
Militar.

O objetivo da iniciativa 
é manter as atividades ad-
ministrativas e operacio-
nais no município, possi-
bilitando um acesso mais 
rápido da população aos 
serviços prestados pela 
Polícia Militar do Estado.

Assessoria de Imprensa
Câmara Municipal da 

Estância Turística de Hol-
ambra
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A Prefeitura de Ho-
lambra preparou uma 
programação especial 
para celebrar a Semana 
Santa, que contará com 
exposição sacra, pescaria 
e uma divertida gincana 
de caça aos ovos para a 
meninada. 

A abertura oficial do 
evento acontece na sex-
ta-feira, dia 8 de abril, 

com a inauguração da 
Vila de Páscoa, dedicada 
às crianças, na Praça dos 
Pioneiros, e com a tradi-
cional Exposição da Via 
Sacra na Praça dos Co-
queiros. A mostra con-
tará com uma celebração 
ministrada pelos padres 
Charles Franco Peron e 
Francisco Ronaldo Sil-
vestre, às 20h, e reunirá 

15 painéis de cerca de 2 
metros de altura con-
feccionados pelo artista 
plástico Ricardo Luís Pe-
reira. A exposição per-
manecerá aberta para 
visitação até o dia 17.  

“A Vila de Páscoa 
poderá ser visitada até 
a véspera da data, dia 
16. Entre 18h e 22h os 
meninos e meninas po-

derão visitar a Casinha 
do Coelho, a Fábrica de 
Chocolate com cascata e 
tirar fotos com a grande 
estrela da festa”, contou 
a diretora municipal de 
Turismo e Cultura, Ales-
sandra Caratti. 

Na quarta-feira, dia 
13, às 19h, os párocos re-
tornam à Praça dos Co-
queiros para percorrer 
com os fiéis a Via Sacra, 
representada em suas 
estações pelos painéis, 
desde a condenação até 
a ressurreição de Jesus. 

Dois dias mais tarde, 
na sexta, 15 de abril, en-
tre 6h e 12h, a Prefeitura 
promove ainda uma Pes-
ca Livre com premiação 
no lago da Nossa Prai-
nha. Serão lançadas 2 
toneladas de peixes no 
local dias antes da ativi-

dade. Para participar é 
ser morador da cidade 
e fazer a inscrição em 
duplas até 8 de abril no 
Espaço do Empreende-
dor, localizado no Paço 
Municipal, de segunda 
a sexta-feira, entre 8h e 
17h. É necessário apre-
sentar Cartão Cidadão e 
doar 2kg de ração para 
cães. Os itens serão en-
caminhados para a Asso-
ciação de Reabilitação e 
Controle Animal (Arca) 
de Holambra. As cinco 
duplas com maior quan-
tidade de quilos pesca-
dos receberão troféu.

Caça aos Ovos
O sábado, dia 16 de 

abril, será dedicado aos 
pequenos. Entre 17h e 
20h será realizada a di-
vertidíssima Caça aos 

Ovos. Cerca de 16.000 
ovinhos de chocola-
te serão escondidos 
no Parque Cidade das 
Crianças e a missão das 
crianças, de até 10 anos 
será encontrá-los. Para 
participar é preciso ser 
morador da cidade e 
apresentar Cartão Cida-
dão. A garotada vai po-
der também curtir brin-
quedos infláveis, fazer 
pintura facial, tirar fotos 
com o Coelhinho da Pás-
coa e se deliciar com pi-
poca e algodão-doce.

“A Semana Santa é 
um momento de reno-
vação da fé e de união. 
Pensamos em uma pro-
gramação especial, vol-
tada para toda a família”, 
disse o prefeito Fernan-
do Capato. “Estão todos 
convidados”.

Da Redação

O evento será realizado 
nos dias 2 e 3 de abril de 
2022 e permite que turis-
tas e alunos de agronomia 
conheçam a produção de 
flores e plantas ornamen-
tais em seis fazendas da 
típica cidade holandesa, 
localizada a 140 km da 
capital paulista, além das 
instalações e projetos da 
FAAGROH - Faculdade 
De Agronegócios de Ho-
lambra do Grupo Unieduk. 
Apenas vendas antecipa-

das online no site www.in-
gressorapido.com.br.

Inspirado no “Kom in de 
kas!” (“Entre na estufa!”), 
que acontece em diversas 
regiões da Holanda desde 
a década de 1970, produ-
tores de Holambra, cidade 
do interior de São Paulo 
referência na produção e 
comercialização de flores e 
plantas ornamentais, vol-
tam a abrir as suas fazen-
das para que os turistas e 
estudantes de agronomia 
conheçam os “bastidores” 
de suas modernas produ-

ções. Os visitantes poderão 
conhecer todo o processo 
de cultivo – do plantio à co-
lheita – de seis modernas 
fazendas e as instalações 
da Faculdade de Agrone-
gócios de Holambra (Faa-
groh) do Grupo Unieduk 
– a primeira voltada à flo-
ricultura no Brasil. O even-
to acontece nos dias 2 e 3 
de abril de 2022, das 9h às 
17h. O embarque é feito no 
estacionamento do Parque 
da Expoflora (Rodovia SP 
107), em frente ao Moinho 
Povos Unidos, onde os ve-

ículos dos visitantes pode-
rão permanecer até o final 
do passeio.

São oferecidas três ro-
tas diferentes, sendo que 
cada uma delas passa por 
duas produções. Os cami-
nhos podem ser alterados 
de acordo com a vontade 
de quem estiver fazendo o 
passeio, e existe a possibi-
lidade do passageiro subir 
e descer do transporte no 
momento que desejar ou 
permanecer o tempo que 
lhe convier em cada uma 
das estudas. Os traslados 
também estarão disponí-
veis durante todo o tempo 
para quem quiser retor-
nar ao ponto de partida, 
no Parque da Expoflora. 
Todos poderão conversar 
com os produtores e ouvir 
as curiosas histórias dos 
descendentes dos imigran-
tes holandeses que trans-
formaram a antiga colônia 
holandesa, hoje uma cida-
de com 15 mil habitantes, 
na Capital Nacional das 
Flores.

Ingressos
Os ingressos custam 

R$ 100,00 (inteira) e R$ 
50,00 (meia entrada para 
pagamento até o 1º de abril. 
Crianças de até 5 anos de 
idade têm free-pass (gra-
tuidade) e, de 6 a 12 anos, 
pagam meia entrada.
As vendas são apenas de 
forma antecipada no site 
www.ingressorapido.com.
br. Serão disponibilizados 
900 ingressos por dia de 
evento. Os ingressos valem 
apenas para os traslados 
e para a data da compra, 
não havendo devolução 
em caso de desistência. 
Informações pelo telefone 
e-mail estufasabertasho-
lambra@gmail.com.Vale 
lembrar que os ingressos 
adquiridos em 2020 e não 
utilizados devido ao adia-
mento do evento provoca-
do pela pandemia poderão 
ser utilizados nesta edição. 
Basta apresentá-los no lo-
cal do embarque.

Sobre o passeio
As fazendas de Holam-

bra são muito modernas 
e usam tecnologia para a 
produção de flores e plan-
tas. As escolhidas para esta 
edição do “Estufas Abertas” 
cultivam plantas ornamen-
tais (Brumado e Giardino 
de Cozi), kalanchoes e ca-
landivas (Joost van Oene), 
crisântemos (Rancho Ra-
ízes), azaléas (Sleutjes) e 
antúrios (Symphony). Os 
visitantes poderão passear 
entre os canteiros para ob-
servar, fotografar ou filmar 
bem de pertinho as flores e 

plantas em todas as fases 
de suas vidas, admiran-
do as suas cores e formas 
e sentindo as suas textu-
ras. De maneira didática, 
os produtores explicarão 
sobre o avanço tecnológi-
co aplicado e as inovações 
que essas famílias utilizam 
atualmente na agricultu-
ra, além da valorização do 
capital humano (seus cola-
boradores) e a forma sus-
tentável da produção para 
a preservação do meio 
ambiente e manutenção 
dos recursos naturais. O 
público poderá conhecer, 
também, um pouco da 
história de alguns de seus 
anfitriões, como os hábi-
tos, os costumes, as curio-
sidades e a dificuldade de 
adaptação dos imigrantes 
holandeses à cultura bra-
sileira. Tudo num clima 
familiar e convidativo. 

Serviço
Estufas Abertas - Ho-

lambra
Dias: 2 e 3 de abril, das 

9h às 17h
Ingressos: Apenas ven-

das antecipadas online no 
site www.ingressorapido.
com.br, limitados a 900 
visitantes por dia. Os in-
gressos são válidos apenas 
para a data da compra, não 
sendo permitida a troca ou 
a devolução. Não haverá 
ressarcimento dos valores 
de ingressos adquiridos e 
não utilizados. Não serão 
vendidos ingressos no lo-
cal.

Holambra celebra Semana Santa com 
programação para toda a família

“Estufas Abertas” mostra bastidores das 
fazendas de flores e plantas de Holambra
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